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ABSTRAK 

VICTORIA HELENA DEVI, 126103203275, Analisis Statuta Badminton World 

Federation Terhadap Proses Perpindahan Asosiasi Pemain Dikaitkan 

Dengan Nasionalisme, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan 

Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, 

Pembimbing: Ahmad Gelora Mahardika, M.H 

Kata Kunci : Statuta Badminton World Federation, Asosiasi, Nasionalisme 

Penelitian ini di latar belakangi oleh permasalahan penurunan prestasi 

dalam cabang olahraga bulu tangkis, dimana hal tersebut membuat beberapa atlet 

memutuskan hengkang untuk membela negara lain hingga melakukan pindah 

kewarganegaraan, hal ini dikaitkan dengan regulasi dalam statuta Badminton World 

Federation (BWF) yang mengatur mengenai perpindahan asosiasi pemain. Dalam 

statutanya hanya diatur mengenai mekanisme transfer pemain tanpa mengatur 

persyaratan dan pembatasan pemain seperti yang dilakukan oleh Federation 

Internationale de Football Association (FIFA). 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana prosedur 

perpindahan asosiasi pemain bulu tangkis menurut BWF Statutes, Section 5.1: 

General Competition Regulations? 2) Bagaimana pengaturan mengenai 

perpindahan asosiasi pemain menurut Statuta Badminton World Federation 

dikaitkan dengan nasionalisme?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 

1) Untuk menganalisis pengaturan mengenai perpindahan asosiasi pemain bulu 

tangkis menurut BWF Statutes, Section 5.1: General Competition Regulations, 2) 

Untuk menganalisis pengaturan mengenai perpindahan asosiasi pemain menurut 

Statuta Badminton World Federation dikaitkan dengan nasionalisme. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah 

metode kualitatif dengan jenis penelitian yaitu penelitian hukum yuridis normatif 

dengan metode pendekatan perundang-undangan (statue approach). Adapun teknik 

pengumpulan data yang digunakan adalah teknik pengumpulan data kepustakaan 

bersumber dari peraturan perundang-undangan, buku-buku, publikasi, hasil 

penelitian. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Prosedur perpindahan asosiasi 

pemain bulu tangkis yang telah diatur dalam BWF Player Transfer Form dalam 

BWF Statutes, Section 5.1: General Competition Regulations menyatakan bahwa 

kedua asosiasi yang melepas dan menerima pemain harus memberi tahu BWF serta 

menginformasikan BWF menggunakan formulir transfer pemain bulu tangkis. 

Setiap informasi yang salah yang terkandung di dalam Formulir Transfer Pemain 

dapat menimbulkan tindakan displiner terhadap pemain dan Asosiasi Anggota yang 

bersangkutan berupa skorsing sehingga tidak akan diberikan transfer atau izin untuk 

berpartisipasi dalam turnamen apa pun yang disetujui BWF. 2) Berdasarkan 

ketentuan dalam Statuta Badminton World Federation mengenai perpindahan 

asosiasi pemain bulu tangkis, bahwa BWF memberikan kebebasan terhadap pemain 

maupun asosiasi untuk melakukan transfer pemain serta untuk ikutserta kedalam 
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turnamen yang telah disetujui BWF hanya dapat dilakukan oleh asosiasi yang 

pemainnya terdaftar di BWF sebagai “pemain terdaftar asosiasi”. Kebebasan yang 

diberikan tersebut dapat memberikan ancaman terhadap nasionalisme negara serta 

berpotensi dapat menimbulkan terjadinya eksploitasi atlet untuk kepentingan 

kejayaan negara. 
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This research was motivated by the problem of declining performance in the 

sport of badminton, where this made several athletes decide to leave to defend other 

countries and change citizenship, this was linked to regulations in the Badminton 

World Federation (BWF) statutes which regulate association transfers player. The 

statute only regulates player transfer mechanisms without regulating player 

requirements and restrictions as is done by the Federation Internationale de Football 

Association (FIFA). 

The problem formulation in this research is: 1) What is the procedure for 

transferring badminton player associations according to BWF Statutes, Section 5.1: 

General Competition Regulations? 2) How are the regulations regarding the transfer 

of player associations according to the Badminton World Federation Statute linked 

to nationalism? The objectives of this research are: 1) To analyze the regulations 

regarding the transfer of badminton player associations according to the BWF 

Statutes, Section 5.1: General Competition Regulations, 2) To analyze the 

regulations regarding the transfer of player associations according to the Badminton 

World Federation Statutes in relation to nationalism. 

The research method used in writing this thesis is a qualitative method with 

the type of research, namely normative juridical legal research using a statutory 

approach method. The data collection techniques used are library data collection 

techniques sourced from statutory regulations, books, publications, research results. 

The results of this research show that 1) The procedures for transferring 

badminton player associations are regulated in the BWF Player Transfer Form in 

the BWF Statutes, Section 5.1: General Competition Regulations, which states that 

both associations releasing and receiving players must notify BWF and inform 

BWF using the badminton player transfer form. Any incorrect information 

contained in the Player Transfer Form may result in disciplinary action against the 

player and the Member Association concerned in the form of suspension so that 

they will not be granted a transfer or permission to participate in any tournament 

approved by the BWF. 2) Based on the provisions in the Badminton World 

Federation Statutes regarding the transfer of badminton player associations, the 

BWF gives freedom to players and associations to transfer players and to participate 

in tournaments that have been approved by the BWF can only be done by 

associations whose players are registered with the BWF as "association registered 
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players. The freedom given could pose a threat to state nationalism and could 

potentially lead to exploitation of athletes for the sake of the state's glory. 
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 خلاصة 

، تحليل النظام الأساسي للاتحاد العالمي للريشة ١٢٦١٠٣٢٠٣٢٧٥فيكتوريا هيلينا ديفي،  
القانون الدستوري، كلية الشريعة  المرتبطة بالقومية، قسم  انتقال اتحاد اللاعبين  الطائرة بشأن عملية 

، المشرف: أحمد جيلورا ٢٠٢٤والعلوم القانونية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية،  
 ماهارديكا، م.ح. 

 النظام الأساسي للاتحاد العالمي للريشة الطائرة، الرابطة، القومية  الكلمات المفتاحية: 

كان الدافع وراء هذا البحث هو مشكلة تراجع الأداء في رياضة الريشة الطائرة، حيث جعل 
ذلك  ارتبط  وقد  وتغيير جنسيتهم،  أخرى  بلدان  للدفاع عن  المغادرة  يقررون  الرياضيين  من  العديد 

( الريشة  لتنس  العالمي  للاتحاد  الأساسي  النظام  في  الواردة  انتقالات بوفباللوائح  ينظم  الذي   )
الاتحادات. . لاعب. ينظم النظام الأساسي فقط آليات انتقال اللاعبين دون تنظيم متطلبات اللاعب 

 وقيوده كما يفعل الاتحاد الدولي لكرة القدم )فيفا(. 

( ما هو الإجراء الخاص بنقل اتحادات لاعبي كرة ١صياغة المشكلة في هذا البحث هي:  
( كيف ترتبط ٢ : لوائح المنافسة العامة؟١ .٥الريشة وفقًا لقوانين الاتحاد الدولي لكرة الريشة، القسم 

اللوائح المتعلقة بانتقالات اتحادات اللاعبين وفقًا للنظام الأساسي للاتحاد العالمي لكرة الريشة بالقومية؟ 
( تحليل اللوائح المتعلقة بانتقالات اتحادات لاعبي كرة الريشة وفقًا لقوانين ١أهداف هذا البحث هي:  

( تحليل اللوائح المتعلقة بانتقالات ٢: لوائح المنافسة العامة، ١ .٥الاتحاد الدولي لكرة الريشة، القسم 
 لنظام الأساسي للاتحاد فيما يتعلق بالقومية. اتحادات اللاعبين وفقًا لعالم كرة الريشة ا

طريقة البحث المستخدمة في كتابة هذه الأطروحة هي طريقة نوعية مع نوع البحث، أي 
البحث القانوني القانوني المعياري باستخدام طريقة النهج القانوني. تقنية جمع البيانات المستخدمة هي 

 وث.تقنية جمع بيانات المكتبة المستمدة من اللوائح القانونية والكتب والمنشورات ونتائج البح 

( إجراءات نقل اتحادات لاعبي كرة الريشة التي تم تنظيمها في ١تظهر نتائج هذا البحث أن  
: تنص لوائح المنافسة العامة على أنه يجب على ١ .٥، القسم بوففي لوائح بوف نموذج نقل لاعب 

باستخدام نموذج   بوفوإبلاغهم بذلك.    بوف كل من الاتحادات التي تطلق وتقبل اللاعبين إخطار  
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نقل لاعب كرة الريشة. أي معلومات غير صحيحة واردة في نموذج نقل اللاعب قد تؤدي إلى اتخاذ 
إجراء تأديبي ضد اللاعب والاتحاد العضو المعني في شكل تعليق بحيث لا يتم منحهم انتقالًا أو إذنًا 

( بناءً على أحكام النظام الأساسي ٢بالمشاركة في أي بطولة يوافق عليها الاتحاد الدولي لكرة القدم. 
الحرية للاعبين   بوف للاتحاد العالمي لكرة الريشة فيما يتعلق بانتقالات اتحادات لاعبي كرة الريشة، يمنح  

، ولا يمكن بوفوالاتحادات في نقل اللاعبين والمشاركة في البطولات التي تمت الموافقة عليها من قبل  
يتم تس التي  يتم ذلك إلا من خلال الاتحادات  باسم "اتحاد اللاعبين   بوف جيل اللاعبين لدى  أن 

استغلال  إلى  تؤدي  أن  ويمكن  البلاد  لقومية  تهديدًا  الممنوحة  الحرية  تشكل  أن  يمكن  المسجلين". 
 الرياضيين من أجل مجد البلاد. 

 

 

 

 

 

 

  


